
Pièces 4 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 578V495M

Prix 399 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)
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Située en lisière de forêt et au cœur des vignes, dans un petit hameau datant de la

fin  du  18ème  siècle.  Authentique  maison  de  hameau  au  charme  et  au  caractère

provençale bénéficiant d'une double expositiion, d'une construction solide en pierre

garantissant  calme  et  isolation  thermique  du  lieu.  cette  bâtisse  se  compose  au

rez-de-chaussée :  d'une entrée sur salon,  salle  à manger cuisine ouvrant sur une

terrase n°1, d'une buanderiie. à l'étage : d'une chambre n°1 avec grande hauteur

sous  plafond,  d'une  chambre  n°2  avec  mezzanine,  d'une  salle  de  bains,  d'un

cabinet de toilette, puis d'une salle ...

Located  on  the  edge  of  the  forest  and  in  the  heart  of  the  vineyards,  in  a  small

hamlet  dating  from  the  end  of  the  18th  century.  Authentic  hamlet  house  with

provençal  charm  and  character  benefiting  from  a  double  exposure.  Solid  stone

construction guaranteeing calm and thermal insulation of the place. This building is

composed on the ground floor: of an entrance on living room, kitchen dining room

opening  on  a  terrace  n°1,  of  a  laundry  room.  Upstairs:  a  bedroom n°1  with  high

ceilings,  a  bedroom n°2  with  mezzanine,  a  bathroom,  a  toilet,  then  a  living  room

with fireplace opening onto a south ...
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